
Eleonora Bottecchia a Elleradio: "VeneTour, ....
 Inviato da Administrator
martedì 07 ottobre 2014



Eleonora Bottecchia a Elleradio: "VeneTour, 


Intervistata durante la trasmissione di Elleradio
"Ultimo Chilometro", Eleonora Bottecchia, presidentessa di VeneTour,
parla della candidatura del veneto ad ospitare la grande partenza del Tour de
France nei prossimi anni: &ldquo;Questa avventura è partita nel 2011 con l&rsquo;idea di
portare una tappa del Tour de France in Veneto: abbiamo presentato il progetto
ad ASO facendo recapitare un pacco pieno di orchidee e maschere veneziane, in
quanto c&rsquo;è mezzo mondo che chiede di ospitare il Tour e noi abbiamo puntato su
qualcosa di alternativo per farci notare. Il patron Preudhomme è rimasto
colpito dalla nostra iniziativa e ha pensato che dal Veneto potrebbe esserci un
Grand Depart del Tour de France. Da lì abbiamo rivisto il progetto e abbiamo
posto le basi per la candidatura per ospitare in Italia la grande partenza del
terzo evento sportivo più importante al mondo. 


 


La tempistica per l&rsquo;assegnazione è di 4 o 5 anni di lavoro:
noi siamo in una rosa conclusiva, ma posso dire che siamo una realtà
importante. Il Veneto si candida ad ospitare il Tour, ma tutta l&rsquo;Italia è
coinvolta: è un progetto made in Italy per il made in Italy, quindi stiamo cercando
di coinvolgere il più possibile tutto il nostro paese. Per questioni tecniche
stiamo cercando di fare squadra anche con altre regioni: non è solo un progetto
territoriale ma più di ampio respiro&rdquo;.


 


 


Cordiali saluti,


Carlo Gugliotta
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